



Entrée 6.50 € dans la limite des places disponibles.

Après la projection du film Colocs de Choc, le débat sera animé par des représentants de l'association France Alzheimer Aveyron.

Une occasion pour chacun d'échanger sur la maladie et sur sa capacité à soutenir l'autre ou à demander de l'aide.

30 NOV.

🕒 14H00

CINÉ-DÉBAT AUTOUR DU FILM "COLOCS DE CHOC" PAR FRANCE ALZHEIMER

Ciné-débat, ouvert au grand public au Cinéma de Millau : projection du film "Colocs de Choc" puis échanges avec la salle, proposé par France Alzheimer

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER ([HTTPS://WWW.MILLAU.FR/PAGES-DINFORMATION/AGENDA-1/CINE-DEBAT-AUTOUR-DU-FILM-COLOCS-DE-CHOC-PAR-FRANCE-ALZHEIMER-3463/CALENDAR.ICS](https://www.millau.fr/pages-dinformation/agenda-1/cine-debat-autour-du-film-colocs-de-choc-par-france-alzheimer-3463/calendar.ics))

Entrée 6.50 € dans la limite des places disponibles.

Après la projection du film Colocs de Choc, le débat sera animé par des représentants de l'association France Alzheimer Aveyron.

Une occasion pour chacun d'échanger sur la maladie et sur sa capacité à soutenir l'autre ou à demander de l'aide.

COLOCS DE CHOC raconte l'histoire de Manon, adolescente introvertie de 16 ans, et de sa grand-mère, Yvonne, ancienne militante féministe atteinte de la maladie d'Alzheimer. Elles sont contraintes d'habiter ensemble. La situation se corse quand Yvonne, commence à prendre Manon pour sa fille décédée. Contre toute attente Manon décide de ne pas brusquer sa grand-mère et de prendre le rôle de sa mère qu'elle n'a presque pas connue. C'est l'occasion pour elle de découvrir la véritable histoire des femmes de sa famille et d'apprendre, à son tour, à en devenir une.

Contact secrétariat départemental 05 65 44 53 10



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République
12100 Millau
05 65 59 50 00